
Jabez Makanda
Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 4. Januar 2020, 15:27

ich bin gerade beim Mercedes-Junior-Cup in Sindelfingen und konnte mit Makanda sprechen...

Fazit: ihm wurden mehr Perspektiven in Frankfurt aufgezeigt als in Nürnberg 

die Leistung von ihm in der Halle ist jetzt nicht "Budenzauber" 
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